

Bericht der DJKa zum Herbstkonvent 2024

Nach dem Konvent im April hat sich die neue Kammer im Mai getroffen und für das Jahr folgende Themen festgelegt und teilweise schon bearbeitet:

- Gespräch mit der Dekanin: uns war es ein Anliegen als Kammer die neue Dekanin Dorothee Löser persönlich kennenzulernen und ins Gespräch zu kommen; im September konnten wir sie in Kempten am 10.9. besuchen
- Landesstellenplanung: wir sind im Austausch mit Frau Löser über die noch nicht umgesetzten Änderungen des letzten Stellenplans in Kaufbeuren; außerdem bereiten wir uns schon auf den kommenden Prozess vor
- Was brauchen die Jugendlichen im Dekanat? („Jugendbefragung“)
- Statement gegen Rechtsextremismus: abgegeben an eine AG – erstes Treffen Dienstag 26.11., die Ergebnisse werden zum Frühjahrskonvent präsentiert
- Fundraising: uns wird noch länger die Frage beschäftigen welche Finanzierungsmöglichkeiten für Jugendarbeit uns noch zur Verfügung stehen, da tendenziell Kosten steigen und Zuschüsse sinken
- Haushalt: eine Schwerpunktsitzung dazu wird im Dezember stattfinden, wo wir den Haushalt 2025 besprechen

Außerdem waren wir als Kammer auf der Dekanatssynode vertreten und durften uns als Jugend vorstellen und für Jugendarbeit werben.

Zudem trafen wir uns mit dem LK im Oktober zur LK-Kammer-Klausur.

Ansonsten ging es in der Kammer viel ums gegenseitige Kennenlernen und Einarbeiten in unsere Aufgaben.

Für den Bericht

Maximilian Brandts